



communiqué

Date **Le 20 janvier 1994**
Pour publication

N° 6

VISITE AU CANADA DU PRÉSIDENT ARISTIDE D'HAÏTI

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le président d'Haïti, M. Jean-Bertrand Aristide, visitera le Canada du 24 au 29 janvier.

«J'attends avec impatience la visite du président Aristide au Canada. Elle nous donnera l'occasion de solliciter son avis sur la manière dont le Canada, de concert avec la communauté internationale, peut aider à conduire Haïti sur la voie de la démocratie et à le rétablir dans ses fonctions de président», a déclaré M. Ouellet.

Le président Aristide s'entretiendra avec le premier ministre, M. Jean Chrétien, et M. Ouellet. Ils discuteront, entre autres, de la restauration de la démocratie en Haïti et du retour de M. Aristide, ainsi que des besoins d'Haïti en matière d'aide humanitaire et de reconstruction.

Au cours de son séjour, M. Aristide rencontrera le premier ministre du Québec, M. Daniel Johnson, et le premier ministre de l'Ontario, M. Bob Rae, ainsi que des représentants municipaux. Il tiendra aussi des réunions avec des représentants du milieu des affaires et des groupes non gouvernementaux de développement et de promotion des droits de la personne, ainsi qu'avec les chefs de la communauté canadienne d'origine haïtienne.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874